



◀最後の難関の階段のぼり。引き方衆もてこ方衆も気合が入る（西宮）

▶元気づける木遣り衆（西宮）



「さあ～、さあ～皆の衆、頼むわさ！」
御柱里曳きが開催

諏訪の御柱をはじめ、県内各地で御柱が行われるなか、市内においては、健事神社（西宮）、美都徳神社（田沢）においてそれぞれ里引きが行われました。

健事神社の里曳きは、3月14日晴天の中、老若男女区民総出により一丸となって2本の御神木を区内中引き歩きました。また、木遣り保存会による木遣りとラッパ隊による演奏による合図、途中から入る力水にも助けられ、さらに大勢の観客からの声援も祭りを盛り上げました。最後のクライマックスである御神木を神社まで引きずり上げるシーンは引き上げる人も見る人も力が入っていました。

美都徳神社式年御柱大祭（里曳き）は、4月11日に行われ、大勢の区民の力により御神木が区内を引き歩きました。天候もよく桜も満開から「気持ちいい、楽しい」との声が交わされました。無事安着した御神木は引き続き建立され、参加者全員で喜び合いました。その後は御牧太鼓、雷電太鼓、消防音楽隊の吹奏などが披露され、盛大に行われました。

こうして7年に1度の御柱祭りを大勢の皆さんが楽しみました。



◀無事建立が終了し喜ぶ氏子たち（田沢）

▼汗ばむ陽気、桜が満開と景色も気持ちよい里曳き（田沢）



道の駅
10万人達成！

2月28日、道の駅「雷電くるみの里」にて利用者10万人（オープン154日目）を達成するイベントが開催されました。10万人目は上田市の中村さん、神奈川県の上野さんが見事に当て、くす玉割り、記念品贈呈で祝いました。



東信大会初優勝、
県大会準優勝
東御市柔道教室
Aチーム

3月21日に行われた「第21回全国少年柔道大会長野県予選会」で東御市柔道教室（旧東部町柔道教室）Aチームが準優勝に輝きました。この大会に参加するための「東信少年柔道大会」では、初優勝を飾り、また4位となったBチームと一緒に県大会に駒を進めました。



湯楽里館入館
300万人達成！

3月20日午後2時頃、湯楽里館で300万人達成イベントが行われました。300万人目の方は埼玉県の大口小陽（おおぐちこはる）さんで、スキー場の帰りに立ち寄られました。



スペシャルオリンピックスで金メダル

2月27日～29日まで長野県で行われたスペシャルオリンピックスに、大石の関智徳さん、関大輔さんがフロアホッケーに参加し、智徳さんは金メダルを獲得、大輔さんは5位に入賞しました。「外国人との交流もあり楽しかった。次大会にも参加し、頑張りたい」と抱負を語ってくれました。